

火災現場に向かう緊急走行の パトカーと

対向右折中のトラックが衝突

警察官3人のうち2人と、トラックの運転手1人の
合わせて3人が病院に搬送

ラジオのボリュームは大きくありませんか？

緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？

運転中の、携帯・スマホは厳禁です

緊急車両に気がつかず・・・事故の可能性

- 緊急車両のサイレンが聞こえたら、車内のオーディオの音などを消す
- 左右のウインドガラスを開ける
- バックミラーで後方見る
- どちらの方向から緊急車両が接近しているか？ 確認したら、
- 緊急車両を優先通行させる為に、左(一方通行では右も)に避ける
- 減速、状況次第で停車。交差点付近では交差点を避けて停車

2020/12/21(月) 11:19

21日午前7時30分ごろ、山口県の市道で火災の現場に向かって直進していた緊急走行中のパトカーが、右折中のトラックと衝突した。

パトカーに乗っていた男性警察官3人のうち2人とトラックの運転手1人の合わせて3人が病院に運ばれたが3人とも軽いケガの見込みという。

パトカーは、前の複数の車を追い越そうと対向車線にはみ出して赤色灯とサイレンを鳴らしながら直進していたところ、前方の右折中のトラックと衝突したという。